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初めまして、12月から入社しました新入社員の吉浦悠

馬です。電気工事やエアコン設置などの仕事をしたい

と思っていた所、先輩の紹介でナコー伏見に入社する

ことになりました。まだ、未熟者ですが色々な方から

教わって成長していき、一人前になれるように努力し

ていきたいです。目標は、お客様に僕に頼んで良かっ

た、商品を買って良かったと思われる存在になること

です。趣味はキャンプに行くことで、焚き火を見たり

自然の中で食事を楽しめるキャンプが大好きです。お

酒を飲むことも好きで、特に麦焼酎が好きです。今ま

で飲んだ中で一番美味しかったのは、「すずめ」と言

う銘柄で大変おススメです。まだ、少ししかお客様と

交流が出来ていませんがお客様が温かくお話ししてく

ださるので、ここで働いて良かったなと思いました。

これから、沢山お世話になります。よろしくお願いし

ます！
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ナコー伏見公式LINEアカウントです。

お困りごとなどを電話ではうまく

伝えられない場合は写真などを

こちらから送ってくださいね♪

～スマホ操作に不慣れなお客様へ～

LINEの登録・簡単な操作方法も

アドバイスさせていただきますので

お気軽にお声掛けくださいね♪

LINE

T

誠に勝手ながら2024年2月いっぱいを持ちまして、当店でのTポイントカードのお取り扱いを

終了させていただきました。ご利用いただきました皆様、大変申し訳ございません。

こちら地域店モデル限定の施策となりま

すので、朗報です 日立エアコン2024年

モデル（型式末尾にアルファベットのRが

付いたもの）の最上位グレード「XC」に

漏れなく長期保証が付くことが決まりま

した。（2033年12月末日まで）経年によ

る故障など対象外の症状もありますが、

保証が長いと安心感がありますよね。詳

しくは当店までお問い合わせください

(^^♪

昨今の光熱費高騰により、月々のランニングコストが家計を圧迫し

ていますよね。そんなご時世に朗報かも?東海市で令和6年度よりエ

アコン・冷蔵庫における省エネ達成率●●以上などの対象機種に対

して補助が出るという話が持ち上がっております。補助金額や申請

の方法など詳細は追って発表があるそうです。時期も未定ですが、

家計の助けになる施策は嬉しいですよね。是非ご活用ください(^^)/

→当件でメディアスの撮影が入りました。



恩師「阪口慶三」

勇退

母校である大垣日大高校へつい先日行ってまいりました。野球部の監督であり、恩師である”鬼

の阪口”こと「阪口慶三」先生が今年限りで勇退されるとのことでセレモニーがあったからです。

到着するなり会場である室内練習場で各世代が一列ずつに整列し、先生の到着を待ちました。

姿を現すと一同が直立不動で音を立てず一礼。まもなく全員が高校時代に戻ったかのような挨

拶を先生に向けると、黙って手を挙げながらこちらに歩いてくる。「すごいな、懐かしい

な。」と少し鳥肌が立ちました。世代ごとに少し会話をして（私の事も覚えていてくれました

ので一安心（笑））、記念撮影をして、お言葉を頂戴して、お別れ。時間にしたらあっという

間でしたが、もっと頑張ろうと思える幸せな時間でした。私の原点であり原動力となっている

のは紛れもなく高校野球の3年間です。今から13年前の15歳の夏に阪口先生はこのナコー伏見に

「一緒に甲子園に行こう！」と菓子折りを持って現れました。その日から吸い込まれるように

「異国」に導かれ、青春はあっという間に回収されました。常に誰かと比較をされて凌ぎを削

り、令和ではきっとアウトであろう「こんなのありか、、」という毎日にしがみついて生きた

三年間をつい最近のように思い出します。10年前の卒業式の日。この日と同じ場所で当時先生

と握手をしながら「俺を信じてここへ来てくれてありがとう」と言われた時に思ったことは、

甲子園に出られた喜びよりも次の人生のことでした。

「青春を捧げた野球よりも胸張れることをもう一つは必ず成し遂げよう！」

このナコー伏見が皆様にとって必要な存在だといつまでも思っていただけるように、

この誓いにこれからも正面から

向きあって頑張っていきたいと

思います。

↑同期と一緒に記念撮影

←10年前の卒業式にて握手



近年、家電のみならず住宅設備及び電気工事のご依頼が大変増えている為、新しく展示

コーナーを設けました。実際に使っている商品や部材などを、本番さながらの取り付け

でリアルに再現しています。法人様も個人様も是非お気軽にご相談くださいね。

「カツオのたたきは塩！」

先日、映画館で「52ヘルツのクジラたち」を観

てきました。ご覧になった方や原作の小説を読

まれた方もいらっしゃると思いますが‥‥現代

の社会問題を考えさせられるとても深い作品で

した。最近はインターネット環境を利用して、

自宅で気楽に映画鑑賞を楽しめるようになりま

したが、大画面で迫力のある音響、臨場感たっ

ぷりの映画館はやっぱりいいですね！ところで、

みなさんが初めて映画館で観た映画は何です

か？私はマッチこと近藤真彦さん主演の「ハイ

ティーンブギ」です。海辺にバイクをとめて～

♪ももこ～！当時は映画館も少なく立ち見でし

た。懐かしいですね～(*^^*)

「映画館はやっぱりいい♪」

昨年の6月までさかのぼります

機会があって四国高知県へ行ってまいりま

した。高知と言えば「カツオのたたき」で

すよね。超有名スポット「ひろめ市場」で

本場のカツオのたたき食べてきましたよ。

まぁ～厚切りでぶりぶり！刻んだニンニク

と一緒に“塩”でいただくんです。たたきの

たれもありますが、何と言っても塩が旨

い！私は塩一択ですね。あまりの衝撃的な

おいしさにふるさと

納税返礼品をリピート

してしまいました。

皆さま、是非是非食べ

てみてください！
「やいろ亭の塩たたき」


